

Ausschuss für Schule, Soziales und demographischen Wandel	04.09.2012
---	------------

öffentlich

Vorlage Nr.	362/2012-4
Stand	10.07.2012

Betreff Antrag der FDP-Fraktion vom 02.07.2012 betr. Namensgebung der Sekundarschule in Merten

Beschlussentwurf

Der Ausschuss für Schule, Soziales und demographischen Wandel nimmt den Antrag zur Kenntnis und wird auf der Grundlage einer Empfehlung der Schulkonferenz der Sekundarschule Merten eine Entscheidung zur Namensgebung der Schule treffen.

Sachverhalt

Der Antrag der FDP-Fraktion ist beigefügt.

Nach § 6 Abs.6 des Schulgesetzes (SchulG) NRW führt jede Schule eine Bezeichnung, die den Schulträger, die Schulform und die Schulstufe angibt.

Wegen der grundsätzlichen Bedeutung und der damit verbundenen Außenwirkung ist die Schulkonferenz im Rahmen ihrer Aufgaben entsprechend zu beteiligen. Vor dem Votum der Schulkonferenz ist der Schulpflegschaft, Lehrerkonferenz und Schülervertretung als weitere Mitwirkungsorgane der Sekundarschule die Gelegenheit zur Beratung in den einzelnen Gremien zu geben.

Heinrich Böll (geb. 21.12.1917, verstorben 16.07.1985) gilt als einer der bedeutendsten deutschen Schriftsteller der Nachkriegszeit. Im Jahre 1972 erhielt er den Nobelpreis für Literatur. Am 19.07.2012 wurde Heinrich Böll auf dem Friedhof in Merten unter der großen Anteilnahme von Kollegen, Politikern (auch der damalige Bundespräsident Richard von Weizsäcker war anwesend) und der Bevölkerung beigesetzt. Aus Anlass seines 25. Todestages ist Heinrich Böll seit 2010 Ehrenbürger der Stadt Bornheim.

Da die Verwaltung anlässlich der Genehmigung der Bezirksregierung zur Errichtung der Sekundarschule bereits im März den Vorschlag eingebracht hat und die Schulleitung die Mitglieder der Schulkonferenz entsprechend informiert, ist der Intention des FDP-Antrages bereits im Vorfeld Rechnung getragen und eine zusätzliche Beschlussfassung nicht erforderlich.

Anlagen zum Sachverhalt

Antrag